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Ich muss sagen der FCA ist eine kluge Entscheidung.

Das MF dort ist im Umbruch.

Koo geht, Baier ist nicht mehr der Jüngste.

Schmitt ist ein guter Trainer und der Verein wird solide und ruhig geführt.
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